

Unterstützung für herzkranke Kinder: Schenken Sie einen Stern oder ein Herz

Mit einer Spendenaktion ermöglicht Herzkinder Österreich Herzfamilien den Aufenthalt im Sterntalerhof und Teddyhaus.

Herzkinder Österreich unterstützt Familien von schwer herzkranken Kindern, die psychologische und therapeutische Hilfe benötigen. So bieten erfahrene und fürsorgliche Therapeuten im Sterntalerhof in Loipersdorf-Kitzladen ihre Hilfe an. „Die Institution, die Familien in Ausnahmesituationen ganzheitlich begleitet, wird ausschließlich über Spenden finanziert“, weiß Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Mit einer Spendenaktion ermöglicht der Verein einer Kärntner Familie den Aufenthalt auf dem Sterntalerhof. Sie hat nach zweieinhalb Jahren den Kampf gegen die Herzkrankheit ihres Sohnes Niklas verloren.

Linz/Loipersdorf-Kitzladen, 16. September 2013 – Der herzkranke Niklas erlitt im Bauch seiner Mutter eine Gehirnblutung. Eine dringend notwendige Herzoperation konnte daher vorerst nicht durchgeführt werden. Eine verengte Aorta versorgte den Körper des Kindes mit zu wenig Blut. Daher beschlossen die Ärzte eine zehnstündige lebensgefährliche Operation durchzuführen. „Von Beginn an war das Teddyhaus in Linz ein wichtiger Zufluchtsort für die Kärntner Familie“, weiß die Präsidentin von Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer. Nur im Teddyhaus war es Niklas Eltern und seiner Schwester Selina möglich, einen längeren Zeitraum ganz nah beim Kinderherzzentrum und somit bei dem herzkranken Kleinen zu sein. Nach zweieinhalb Jahren hat Niklas nun den Kampf gegen seine Krankheit verloren. Für die Eltern ist eine Welt zusammengebrochen. Die Familie braucht psychologische Betreuung von erfahrenen Menschen, die mit Familien in solchen Grenzsituationen vertraut sind.

Professionelle Betreuung auf dem Sterntalerhof

Auf dem Sterntalerhof werden Familien mit schwer- und sterbenskranken Kindern betreut, die nicht wissen, wie lange es noch ein gemeinsames Morgen gibt. Wenn ein Kind – so wie Niklas – verstorben ist, bietet der Sterntalerhof Trauerbegleitung für die betroffenen Familien an. Eltern und Geschwister sollen hier Ruhe finden und ihre Kraftressourcen wieder auftanken. Angeboten werden unter anderem Klinische Psychologie und Gesundheitspsychologie, Heilpädagogik, Therapeutisches Reiten, Ganzheitliche Kunsttherapie, Musiktherapie sowie Ausdrucks- und Tanzpädagogik. Nach Bedarf bietet der Sterntalerhof auch seelsorgliche Begleitung, Physiotherapie und Massagen an. Für jede Familie wird ein individueller Betreuungsplan entwickelt.

Spendenaktion für herzkranken Kinder und deren Familien

Herzkinder Österreich unterstützt betroffene Herzfamilien bei deren Therapien im Sterntalerhof und stellt ihnen bei Bedarf und nach Verfügbarkeit Räumlichkeiten im Teddyhaus zur Verfügung. Diese Unterstützung kostet Geld. Der Verein hat daher eine Spendenaktion gestartet. „Die Spende für einen Stern oder ein Herz beträgt jeweils 15 Euro und wird für den Aufenthalt von Herzfamilien im Sterntalerhof und im Teddyhaus verwendet“, erklärt Michaela Altendorfer, die sich über jede finanzielle Unterstützung für den Verein freut.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet.

Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-2, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com